



FALLECIÓ AYER EN LA MADRUGADA.

Falleció exfuncionaria de la salud municipal

A las 5.00 horas de ayer domingo, falleció en un recinto de salud en Viña del Mar debido a problemas respiratorios, la técnica en enfermería Elsa Jaque Acevedo, quien se destacó por ser una defensora acérrima de los derechos laborales de sus colegas de trabajo, mientras desempeñó su rol de dirigente representando a los funcionarios de salud municipal de San Antonio.

La profesional inició sus labores en el hospital Claudio Vicuña, posteriormente trabajó en Cesfam Barrancas y unos años después se unió al equipo del Cesfam Diputado Manuel Bustos Huerta de Bellavista, aceptando el desafío de formar parte del, en ese entonces, nuevo centro de salud.

“Destacó siempre por defender los derechos de sus

compañeros y así fue como dedicó parte de sus años a la dirigencia. Todos los que formamos parte del equipo lamentamos su partida y entregamos nuestras condolencias a sus hijos, familiares y amigos. Que en paz descanse”, manifestó Carolina Vergara, directora del Cesfam Diputado Manuel Bustos Huerta.

El deceso de la exfuncionaria generó la reacción del alcalde Omar Vera y del concejo, que expresaron “sus sinceras condolencias a su familia y seres queridos.”

El velatorio de Elsa Jaque se está realizando en la funeraría Belén en Barrancas y hoy lunes, a las 11.00 horas se oficiará un responso en el mismo lugar y a las 14.00 horas se realizarán sus funerales en el Cementerio Parque del Sendero de Maipú. 